



Schwander-Goltz-Duo



THIEME.VOLPERT.

Schirmherr:
Oberbürgermeister
Georg Rosenthal



Bluesvergiftung²



Myravigliosa

Zur Förderung eines Schülerinnenaustauschprojekts Würzburg – Mwanza

MUSIK FÜR MWANZA

Sonntag, 20. März 2011, 18:30 Uhr,
Staatl. Hofkeller, Residenz Würzburg

Karten: 20 € + Begrüßungssecco
Vorverkauf: Buchhandlung Neuer Weg, Sanderstr. 23,
Weltladen Würzburg, Plattnerstr. 14

Der Gesamterlös aus dem Verkauf der Eintrittskarten
geht an den M.WANZA e.V. (Spendenquittung erhältlich)

Afrikanisches
Fingerfood
zum Verkauf



Partnerstädte von Mwanza (Tansania)
Würzburg Tampere

Carola Thieme gehört zu den herausragenden Stimmen der Region. 2010 wurde sie aus 900 Stimmen ausgewählt, das „Lied für Bayern“ des Bayr. Rundfunks mitzugestalten.



THIEME.VOLPERT.

Gefühlvoll und kreativ arrangierte Blues-, Soul- und Jazz-Songs präsentieren Carola Thieme (Gesang) und Jochen Volpert (Gitarre). Neben Kompositionen aus eigener Feder verleiht das Duo Standards und bekannten Balladen eine eigene lebendige Note. Entspannen und genießen!



Schwander-Goltz-Duo

Folk, Rock und Jazz auf höchstem Niveau. Bernhard v.d. Goltz (Gitarre) und Rainer Schwander (Sopransaxofon und Hackbrett) beherrschen alle Musikgenres. Das Duo schafft mit perfekter Instrumentaltechnik, arabischen und südamerikanischen Einflüssen musikalische Stimmungen, die fesseln. Und sie begeistern auf ihrer musikalischen Weltreise mit Rhythmen, die mitreißen.



Myravigliosa

Gänsehautfeeling pur! Homaira Mansury (Gesang) und Stephan Weinkötz (Piano) entführen ihre Hörer mit melancholischen und farbenfrohen, gefühlvollen und packenden Songs auf eine emotionale Reise durch das Leben. Das Zusammenspiel von Stimme und Klavier versprüht eine Harmonie, die ihresgleichen sucht.



Bluesvergiftung²

„In Blues we trust“ – das ist das Motto von Gunther Schunk und Sebastian Schneider, die seit vielen Jahren die Würzburger Musikszene verunsichern. In der außergewöhnlichen Besetzung aus Bass und Mundharmonika wildern sich die beiden fröhlich durch die Musikgeschichte und stützen ohne Respekt Balladen, Popsongs und Evergreens auf Bluesmaß zusammen.

MUSIK FÜR MWANZA/TANSANIA



Der Gesamterlös aus dem Verkauf der Eintrittskarten kommt in vollem Umfang dem Verein M.W.A.N.Z.A. e.V. mit Sitz in Würzburg zugute, um den Gegenbesuch der Schülerinnen aus Mwanza zu ermöglichen. (Spendenquittung erhältlich)

Wem nützt der Schülerinnenaustausch Mwanza – Würzburg?

Der Austausch ist die ideale Gelegenheit, andere Kulturen, Lebensrealitäten und entwicklungspolitische Zusammenhänge kennenzulernen. Schülerinnen aus Mwanza und Würzburg hinterfragen die Begegnung kritisch und gestalten sie mit. Neun Hauswirtschaftsschülerinnen aus Würzburg sammelten im Sommer 2010 an ihrer tansanischen Partnerschule wertvolle Erfahrungen. Im Mai 2011 werden zwölf tansanische Schülerinnen zum Gegenbesuch nach Würzburg kommen. Alle Schülerinnen fördern ihre sozialen und interkulturellen Kompetenzen. Bei Hauswirtschaftspraktika sammeln sie kulturübergreifend private und berufliche Erfahrungen und besuchen gemeinsam soziale Projekte. Sie agieren als Botschafterinnen ihrer Heimatstadt und motivieren weitere junge Menschen, sich zu engagieren.

Gemeinnütziges Engagement – Was geschieht mit dem Geld?

Andere Kulturen kennenzulernen, heißt sie zu verstehen, sie zu akzeptieren und mit ihnen angemessen umzugehen! Um diese Kenntnisse zu vermitteln, ist gemeinnütziges Engagement gefordert. Genau dies ist eine Aufgabe internationaler Gesellschaften. Die Deutsch-Finnische Gesellschaft Würzburg engagiert sich deshalb als Veranstalter für dieses Konzert. Mwanza und die finnische Stadt Tampere verbindet eine aktive Städtepartnerschaft.

Infos: www.dfg-bayern.de, www.mwanza.de

VERANSTALTER



Deutsch-Finnische
Gesellschaft Bayern e.V.